



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

énergie éolienne

Question écrite n° 32398

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'écologie, de l'énergie, du développement durable et de l'aménagement du territoire, sur la polémique naissante relative à l'émergence de la filière éolienne dans notre pays. Après nous avoir expliqué que celle-ci était la production énergétique d'avenir, on entend désormais des points de vue totalement opposés soulignant le coût d'exploitation exorbitant de l'éolien pour un résultat écologique décevant. Il lui demande de bien vouloir lui préciser son analyse à cet égard.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 32398

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Écologie, énergie, développement durable et aménagement du territoire

Ministère attributaire : Écologie, développement durable et énergie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 octobre 2008, page 8716

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)